

## Kunjungi Desa Labuhan, Kapolres Sumbawa Gelar Jum'at Curhat Dan Berikan Sarana Kontak

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 13, 2023 - 20:52



Sumbawa NTB - Dalam rangka menyerap aspirasi masyarakat, Polres Sumbawa kembali menggelar kegiatan Jum'at Curhat , kali ini kegiatan tersebut berlokasi di Kantor Desa Labuhan, Kecamatan Labuhan Badas, Kabupaten Sumbawa, Jumat

(13/01/23) pukul 09.00 Wita.

Kegiatan itu, dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., dan didampingi para Pju Polres Sumbawa serta di hadiri oleh para Tamu yang terdiri dari Kepala Desa Labuhan, Para Kepala Dusun, BPD, Toga, Toma, Toda serta masyarakat setempat.

Dalam penyampaian, AKBP Henry mengatakan bahwa kunjungannya dalam kegiatan yang bertema 'Jumat Curhat' adalah silaturahmi serta bertukar pikiran dan menyerap berbagai informasi dari masyarakat dan tokoh tokoh, tentang berbagai hal, baik sosial, kriminal, dan keluhan terkait pelayanan Polri.

Kapolres berharap melalui kegiatan Jumat Curhat ini kedepannya bisa tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Sumbawa. Selain itu, Kapolres juga memberikan penyuluhan terkait penegakan hukum serta langkah-langkah penanganan konflik sosial.

Dalam Program Jumat Curhat tersebut Kapolres mendengar langsung berbagai keluhan masyarakat, mulai dari masalah utang piutang, saran terkait penanganan laporan kasus serta meminta agar Personel di wilayah hukum Polsek Badas agar di tambah mengingat wilayah tersebut cukup padat dan luas.

Setelah mendengarkan curhat dari masyarakat tersebut, Kapolres langsung menanggapi permasalahan dan problem terkait potensi gangguan kamtibmas.

"Terkait penanganan kasus , baik Polres dan Polsek wajib menindaklanjuti setiap laporan dari masyarakat dan dicari tau terkait kebenarannya sehingga terang benderang masalahnya " ungkap Kapolres.

Lanjutnya, bahwa saat ini jumlah personel Polres Sumbawa dan jajaran adalah sekitar 700 personel dan idealnya 1300 personel sehingga masih kurang dari DSPP. Kapolres juga menghimbau dan meminta bantuan kepada Kepala Desa dan masyarakat untuk melakukan sosialisasi terkait penerimaan Polri melalui jalur Rekpro sehingga nantinya banyak calon penerus Bhayangkara Polri dari daerah setempat.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Sumbawa juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah menyampaikan keluhan secara langsung, kemudian turut memberikan bantuan sarana kontak kepada Kepala Desa. (Adb)